
 
 

 
 

ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 
DU CONSEIL DE QUARTIER DE LAIRET 
 

PROCÈS-VERBAL de la quatrième assemblée régulière du conseil de quartier 
de Lairet, tenue le mercredi 12 juin 2024 à 19h en format hybride, à la fois au 
Centre communautaire Marchand, 2740, 2e Avenue, ainsi que sur la plateforme 
Zoom. 

 
PRÉSENCES 
Membres avec droit de vote : 
Mme Julie Tremblay-Potvin Présidente 
Mme Julie Poisson   Vice-présidente 
M. Jacques Latulippe  Trésorier 
Mme Claudette Arsenault  Administratrice 
M. Éric Duguay   Administrateur 
M. Félix-Antoine Foucreault Administrateur 
M. Mario Tremblay   Administrateur 
M. René-Pier Légaré-Bouchard Administrateur 
 
 
 
 

Il y a quorum 
 

ÉTAIENT AUSSI PRÉSENTS 
M. Claude Villeneuve  Conseiller municipal Maizerets-Lairet 
M. Daniel Leclerc   Conseiller en consultation publique 
Mme Jackie Smith   Conseillère municipale de Limoilou 
  
 
Outre les personnes mentionnées, 3 personnes assistaient à la rencontre du 
12 juin 2024. 
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ORDRE DU JOUR  

24-04-01 Ouverture de l’assemblée 

24-04-02 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

24-04-03 Période réservée aux conseillers municipaux 

24-04-04 Période de question et de commentaires des citoyens 

24-04-05 Actualités, vie de quartier et messages d’intérêt public 
5.1 Consultations, journées d’information et activités ayant eu lieu: 

● Corvée de nettoyage RDV Limoilou 25 mai 
● Présentation projet des Galeries Charlesbourg - 

couverture média 
● Atelier sur la biodiversité 
● Présentation d’une version préliminaire de la vision sur le 

plein air urbain 
5.2 Consultations en cours ou à venir: 

● Stratégie de sécurité routière 2025-2029 - questionnaire 
en ligne jusqu’au 23 juin 

● Plein air urbain à Québec - questionnaire en ligne 
jusqu’au 25 juin (réaction à la vision préliminaire).  

24-04-06 Enjeux de quartier 
6.1 Redécoupage des bassins scolaires - retour sur la décision du 

CSSC suite à la mobilisation des parents et acteurs du quartier. 
6.2 Sécurité routière - proposition de résolution pour une traversée 

piétonne sécuritaire au coin de Des Cèdres et Du Colisée 
6.3 Sécurité routière - exacerbation des enjeux de circulation de 

transit, notamment sur la 2e avenue, avec les développements 
domiciliaires à venir. 

6.4 Suspension prolongée des services des bibliothèques en raison 
du conflit de travail - dépôt d’une résolution pour le retour de ce 
service essentiel. 

6.5 Mobilité active et connectivité - avis des administrateurs et 
citoyens en lien avec les orientations du comité élargi pour la 
mobilité active dans Vanier.  

24-04-07 Projets 
7.1 Projet affichettes - Dans Lairet, on partage la route - mise à jour 

et prochaines étapes.  
7.2 Projet La Grande défriche - mise à jour et prochaines étapes 
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24-04-08 Comités 
8.1 Comité aviseur galeries Charlesbourg 
8.2 Comité de vigilance sur la gestion des matières résiduelles 
8.3 Comité de vigilance des activités portuaires 
8.4 Table de concertation vélo 
8.5 Comité de voisinage du nouveau complexe hospitalier du CHU 
8.6 Démarche de concertation Rendez-vous Limoilou 
8.7 Comité aînés Roc Amadour 
8.8  Comité élargi avec le CQ Vanier sur la mobilité 
8.99 Comité Lairet en Fête 

24-04-09 Période de questions et de commentaires des citoyens 

24-04-10 Fonctionnement du conseil de quartier 
10.1 Adoption du procès-verbal de mai 2024 
10.2 Trésorerie  
● Paiement du PV du CQ de mai 

24-04-11 Divers 

24-04-12 Levée de l’assemblée 
 

 

PROCÈS-VERBAL 

24-04-01 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

Mme Julie Tremblay-Potvin ouvre l’assemblée à 19h. Elle souhaite la 
bienvenue aux membres. 

24-04-02 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

Mme Julie Tremblay-Potvin fait la lecture de l’ordre du jour. Elle propose de 
discuter : 

● Au point Trésorerie, des factures à payer. 
● Durant la période réservée aux conseillers municipaux, des nouvelles 

annonces concernant le projet de tramway. 
● Au point Actualités de quartier, du projet de frigo partage. 
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Les membres conviennent de déplacer la deuxième période de questions du 
public avant le point Projets, et de discuter à huis clos des avancements du 
projet La Grande défriche. 

RÉSOLUTION CONCERNANT L’ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DE 
L’ASSEMBLÉE ORDINAIRE 

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin DÛMENT APPUYÉE 
PAR Mme Julie Poisson, IL EST RÉSOLU par le conseil d’administration et les 
membres du conseil de quartier de Lairet d’adopter l’ordre du jour de la 
rencontre du 12 juin 2024, tel que modifié. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

24-04-03 PÉRIODE RÉSERVÉE AUX CONSEILLERS MUNICIPAUX 

Discussion au sujet du projet de tramway (nouvelles annonces) 

La Caisse de dépôt et placement, mandatée pour analyser la mobilité à 
Québec, a finalement déposé son rapport dans lequel elle recommande de 
revenir à la version initiale du projet de tramway. Rappelons que la première 
version du projet supposait le passage du tramway sur la 1re Avenue. 

Le conseil de quartier a fait part de sa réaction aux journalistes. Il reste 
disponible pour travailler avec les parties prenantes afin que le projet s’intègre 
bien au quartier. Les membres auront à l'œil le projet et ses développements, 
notamment en ce qui concerne l’aménagement d’un centre d'entretien. 

La 8e Avenue étant désormais sens unique, M. Éric Duguay craint que l’arrivée 
du tramway sur la 1re Avenue engendre beaucoup de trafic automobile dans le 
quartier. La mobilité dans Lairet devra faire l’objet d’une grande réflexion. 
Notons, en outre, qu’un programme de compensation est prévu pour les 
commerçants de la 1re Avenue dont les activités seront affectées par les 
travaux.  

 

24-04-04 PÉRIODE DE QUESTIONS OU COMMENTAIRES DES 
CITOYENS 

À la question d’un citoyen, M. Claude Villeneuve répond que les travaux au 
bout de la 8e Avenue, près de la voie ferrée, visent à agrandir l’école Saint-Paul 
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Apôtre. Quand le chantier sera terminé, les modulaires (petits bâtiments 
blancs) seront retirés, et la cour d’école sera de nouveau pleinement 
accessible. 

24-04-05 ACTUALITÉS, VIE DE QUARTIER ET MESSAGES 
D’INTÉRÊT PUBLIC 

Consultations, journées d’information et activités ayant eu lieu 
Corvée de nettoyage RDV Limoilou 25 mai  

La corvée de nettoyage des Rendez-vous Limoilou fut un succès. En tout, c’est 
35 sacs de déchets qui ont été ramassés dans les quartiers Lairet et Maizerets. 

Présentation projet des Galeries Charlesbourg - couverture média 

Mme Julie Tremblay-Potvin, qui a assisté à la présentation du projet des 
Galeries Charlesbourg (un mélange d’habitation, de service et de commerce), 
mentionne qu’aucun élément nouveau n’a été annoncé. Une nouvelle rue, qui 
pourrait déboucher sur la 2re Avenue, traversera le complexe.  

Atelier sur la biodiversité 

Mme Julie Poisson a assisté à un atelier d’échange sur la biodiversité. La Ville 
a organisé cet événement pour nourrir sa réflexion quant à la mise sur pied 
d’une vision de la protection de la biodiversité, et à sa candidature en tant que 
région de la biosphère de l’UNESCO. La municipalité veut faire de la biodiversité 
un pilier de son futur plan d’urbanisme et de mobilité. À cet effet, des 
consultations auront lieu à l’automne. 

Présentation d’une version préliminaire de la vision sur le plein air urbain  

Les membres peuvent consulter la version préliminaire de la vision sur le plein 
air urbain sur le site Web de la Ville. Ils peuvent y réagir via un formulaire en 
ligne jusqu’au 25 juin. 

Consultation en cours ou à venir 
Stratégie de sécurité routière 2025-2029 - questionnaire en ligne jusqu’au 
23 juin  

Les membres sont invités à réagir à la Stratégie de sécurité routière 2025-2029 
via questionnaire en ligne, disponible sur le site Web de la Ville jusqu’au 23 juin. 

Plein air urbain à Québec - questionnaire en ligne jusqu’au 25 juin 
(réaction à la vision préliminaire). 
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Aucun suivi supplémentaire. 

Projet de frigo partage 

M. Mario Tremblay rappelle que les Rendez-vous Limoilou aimerait qu’un 
nouveau frigo partage soit installé dans le secteur Ste-Odile. Fait nouveau, 
l’organisation veut rassembler des citoyens pour former le comité qui portera le 
projet.  

24-04-06 ENJEUX DE QUARTIER 

Redécoupage des bassins scolaires - retour sur la décision du CSSC suite 
à la mobilisation des parents et acteurs du quartier 

La mobilisation des parents du quartier a porté fruit : le Centre de services 
scolaire de la Capitale a décidé de ne pas redécouper les bassins scolaires, 
mais d’agrandir l’école Ste-Odile, et de déplacer vers une autre école les 
classes spécialisées. Le centre de service scolaire se tournera vers le 
gouvernement en place avec cette demande d’agrandissement. 

Sécurité routière - proposition de résolution pour une traversée piétonne 
sécuritaire au coin de Des Cèdres et Du Colisée 

Mme Julie Poisson soumet une résolution aux membres. 

RÉSOLUTION 24-CA-30 SUR LES ENJEUX DE SÉCURITÉ DE L’AVENUE 
DU COLISÉE 

CONSIDÉRANT la géométrie peu sécuritaire de l’avenue du Colisée entre le 
viaduc de la rue Soumande et le boulevard des Cèdres; 

CONSIDÉRANT la présence de la piste cyclable et du viaduc; 

CONSIDÉRANT que le boulevard des Cèdres est principalement utilisé comme 
accès et sortie de l’autoroute Laurentien; 

CONSIDÉRANT que la visibilité au coin des Cèdres et du Colisée n’est pas 
optimale et que pour un piéton, la distance à franchir à l’intersection est très 
grande; 

CONSIDÉRANT que la piste cyclable du Colisée s’arrête à Soumande du côté 
Est, rendant l’accès au Patro Roc Amadour difficile et les déplacements 
périlleux pour les cyclistes qui se voient obligés de circuler sur les trottoirs; 
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SUR PROPOSITION de Mme Julie Poisson DÛMENT APPUYÉE PAR Mme 
Julie Tremblay-Potvin, IL EST RÉSOLU par le conseil d’administration et par 
les membres du conseil de quartier de Lairet de demander : 

● Un réaménagement de l’intersection boule des Cèdres et du Colisée 
avec un élargissement de trottoir et une traverse officielle de piétons. 

● Le prolongement de la piste cyclable côté Est jusqu’à Wilfrid Hamel pour 
une meilleure connectivité avec le Patro. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Mme Claudette Arsenault explique que les aménagements actuels forcent les 
cyclistes à emprunter les trottoirs, compromettant, par le fait même, la sécurité 
des piétons.  

Sécurité routière - exacerbation des enjeux de circulation de transit, 
notamment sur la 2e avenue, avec les développements domiciliaires à 
venir 

À la question de M. Éric Duguay, qui se demande pourquoi il n’y a pas de 
panneau d’arrêt à l’intersection entre la rue Sapinière Dorion et la 2e Avenue, 
M. Mario Tremblay répond que selon les informations déjà obtenues, la Ville 
préfère installer des stops toutes les deux rues. M. Claude Villeneuve partage 
son avis. Les administrateurs pourraient rédiger une résolution à cet effet cet 
automne. 

Suspension prolongée des services des bibliothèques en raison du 
conflit de travail - dépôt d’une résolution pour le retour de ce service 
essentiel 

M. Félix-Antoine Foucreault soumet une résolution aux membres. 

RÉSOLUTION 24-CA-31 SUR LA RÉOUVERTURE DES BIBLIOTHÈQUES 
PUBLIQUES 

CONSIDÉRANT la grève dans les bibliothèques de Québec qui s’étire depuis 
plus de 3 mois, soit depuis le 1er mars dernier, le Conseil de quartier de Lairet 
souhaite exprimer son inquiétude auprès de la Ville en lien avec l’accès limité 
aux bibliothèques municipales et la fermeture de la bibliothèque Saint-Albert 
qui est au cœur de notre quartier. 

CONSIDÉRANT que l’accès aux bibliothèques est un service gratuit essentiel 
dans un contexte de hausse de coût de la vie pour de nombreuses personnes 
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dans le quartier qui s’y rendent pour utiliser internet, notamment les personnes 
n’y ayant pas accès à la maison, pour emprunter des documents, pour 
participer à des activités culturelles et pour l’ensemble des autres services 
qu’elle propose. 

CONSIDÉRANT que la bibliothèque occupe une place centrale en tant que lieu 
de diffusion culturelle et de vie communautaire dans Lairet, notamment les 
familles, les personnes âgées et les nouveaux arrivants, agissant même 
comme lieu de rafraîchissement. 

CONSIDÉRANT que ces services sont d’autant plus importants pour des 
clientèles à faible revenu qui n’ont pas internet à la maison ou qui ont de la 
difficulté à se déplacer pour accéder aux bibliothèques présentement ouvertes 
situées à l’extérieur du quartier. 

SUR PROPOSITION de M. Félix-Antoine Foucreault DÛMENT APPUYÉE PAR 
M. Mario Tremblay, IL EST RÉSOLU que le Conseil de quartier de Lairet: 

● Exprime son soutien envers les employés des bibliothèques en grève 
depuis 3 mois et souhaite voir le conflit se régler rapidement avec la 
qualité des services en tête; 

● Demande à la Ville de Québec de faire tout ce qui est en son pouvoir 
pour accélérer les négociations entre l’ICQ et les employés, en toute 
bienveillance, pour que les citoyennes et citoyens du quartier aient à 
nouveau accès à des activités culturelles, à l’emprunt de documents 
ainsi qu’à un accès à internet à moindre coût, et ce à proximité de leur 
domicile. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

À la question d’un citoyen, Mme Julie Tremblay-Potvin répond que la Ville de 
Québec finance l’Institut canadien du Québec qui, lui, s’occupe de financer les 
bibliothèques. 

Mobilité active et connectivité - avis des administrateurs et citoyens en 
lien avec les orientations du comité élargi pour la mobilité active dans 
Vanier.  

Le conseil de quartier s’est déjà prononcé quant à ses priorités pour la mobilité 
active dans Vanier. Il a notamment fait part au comité élargi de son désir de 
voir la connexion entre Lairet et Vanier être rétablie. M. Mario Tremblay pense 
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que les membres devraient aussi mentionner leur envie que soit bonifié le lien 
cyclable est-ouest. 

Les administrateurs aimeraient que les citoyens de Lairet puissent accéder de 
façon sécuritaire, à pied ou à vélo, aux épiceries grandes surfaces et aux 
commerces près de Fleur-de-Lys. La connexion entre les deux quartiers aurait 
tout avantage à être bonifiée. Elle pourrait être mieux éclairée, plus accessible 
aux aînés, plus facile à emprunter pour les cyclistes, etc. 

Mme Claudette Arsenault mentionne que le Provigo fermera le 3 août pour 3 
mois. Cette situation crée du stress chez les personnes qui avaient recours au 
service de livraison de l’épicerie, notamment chez les aînés. M. Mario Tremblay 
portera ce problème à l’attention du comité de gestion des Rendez-vous 
Limoilou. 

24-04-07  DEUXIÈME PÉRIODE DE QUESTIONS ET DE 
COMMENTAIRES DU PUBLIC 

Aucun suivi. 

24-04-08  PROJETS  

Projet affichettes - Dans Lairet, on partage la route - mise à jour et 
prochaines étapes 

La plupart des affichettes que le conseil a imprimées dans le cadre de son 
projet de sécurité routière ont été plantées sur les terrains privés du quartier. 
Cela dit, comme il en reste 25, M. Mario Tremblay suggère que le conseil de 
quartier n’en réimprime pas pour le moment.  

Mme Julie Tremblay-Potvin pense que les administrateurs devraient, au 
contraire, repenser leur façon de distribuer les affichettes, et poursuivre leur 
projet pour surfer sur la vague de la première distribution. 

Les administrateurs pensent que de nouvelles affichettes pourraient être 
distribuées, cette fois-ci, durant Lairet en Fête. Ils contemplent l’idée de diffuser 
une nouvelle publicité invitant les citoyens à passer chercher leur affiche. Ils 
songent aussi à approcher les commerçants du quartier. 

RÉSOLUTION 24-CA-32 CONCERNANT LA RÉIMPRESSION DES 
AFFICHETTES DU PROJET DE SÉCURITÉ ROUTIÈRE 
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SUR PROPOSITION de Mme Julie Tremblay-Potvin DÛMENT APPUYÉE PAR 
M. René-Pier Légaré, IL EST RÉSOLU par le Conseil de quartier de Lairet de 
procéder à la réimpression de 100 à 150 affiches (selon le meilleur rapport 
quantité/prix) à distribuer aux citoyens au cours des trois prochains mois. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

RÉSOLUTION 24-CA-33 CONCERNANT L’APPROBATION DES 
DÉPENSES ASSOCIÉES À LA RÉIMPRESSION DES AFFICHETTES DU 
PROJET DE SÉCURITÉ ROUTIÈRE 

CONSIDÉRANT l’arrivée de la période estivale et l’absence d’assemblée 
ordinaire avant septembre; 

SUR PROPOSITION de Mme Julie Poisson DÛMENT APPUYÉE PAR M. 
René-Pier Légaré, IL EST RÉSOLU PAR le Conseil de quartier de Lairet 
d’approuver jusqu’à 1700 $ de dépense pour la réimpression des affiches du 
projet de sécurité routière. Mme Julie Tremblay-Potvin sera remboursée 
conditionnellement à la présentation d’une facture. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Projet La Grande défriche - mise à jour et prochaines étapes (discussion 
à huis clos) 

Les administrateurs conviennent de discuter du projet La grande défriche à huis 
clos parce qu’ils ne peuvent pas, pour le moment, rendre publics les 
avancements du projet.  

24-04-09  COMITÉS 

Comité aviseur des Galeries Charlesbourg 

Aucun suivi. 

Comité de vigilance sur la gestion des matières résiduelles 

Le comité a tenu une assemblée publique lors de laquelle plusieurs citoyens-
experts ont pu poser leurs questions à la Ville en ce qui concerne les matières 
résiduelles. Le comité de vigilance, conscient de son manque d’expertise 
technique, aimerait que des personnes plus ferrées en matière de gestion des 
déchets deviennent administratrices. 
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Comité de vigilance des activités portuaires 

Le comité prépare son rapport annuel, qui s’intéressera aux indicateurs de 
qualité de l’air, de nuisance sonore et visuelles, ainsi qu’aux moyens de les 
atténuer. Il se penchera aussi sur le plan d’action du Port, qui souhaite électrifier 
ses quais. 

Table de concertation vélo 

La prochaine rencontre du comité aura lieu le 18 juin prochain. 

Comité de voisinage du nouveau complexe hospitalier du CHU 

Aucun suivi. 

Démarche de concertation Rendez-vous Limoilou 

Une nouvelle version du plan d’action en logement a été présentée aux 
membres. Une nouvelle ressource technique sera embauchée pour analyser 
les données associées au plan d’action. 

Comité Aînés Roc Amadour 

La prochaine rencontre du comité aura lieu le 19 juin prochain. 

Comité élargi avec le CQ Vanier sur la mobilité 

Selon Mme Julie Tremblay-Potvin, un groupe formé de plusieurs conseils de 
quartier aurait rencontré la Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ) 
indépendamment de la Table de mobilité des quartiers centraux. Le conseil de 
quartier Lairet, qui n’a pas eu la chance d’assister à cette rencontre, veut joindre 
sa voix à celle des autres conseils de quartier pour faire part à la CDPQ, au 
moyen d’un communiqué de presse, de son désir de voir le projet de tramway 
être porté par la Ville, qui connaît bien la réalité des citoyens de Québec. 

RÉSOLUTION 24-CA-34 CONCERNANT LA PRISE DE POSITION DES 
CONSEILS DE QUARTIER RELATIVEMENT AU PLAN DE MOBILITÉ DE LA 
CDPQ 

SUR PROPOSITION de Mme Julie Tremblay-Potvin DÛMENT APPUYÉE PAR 
M. Félix-Antoine Foucreault, IL EST RÉSOLU PAR le conseil de quartier Lairet 
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de signer, avec les autres conseils de quartier, un communiqué visant à faire 
part à la Caisse de dépôt et placement du Québec de sa position quant au plan 
de mobilité qu’elle a présenté. Par ce communiqué, les conseils de quartier 
souhaitent, en outre, participer à la réflexion entourant la mise en œuvre du 
plan. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Comité Lairet en fête 

Le conseil de quartier tiendra sa dernière séance de yoga extérieur durant 
l’événement Lairet en Fête. Les membres tiendront un kiosque lors de la fête, 
qui aura lieu le 21 septembre (remis au 22 septembre en cas de pluie). 

24-04-10 FONCTIONNEMENT DU CONSEIL DE QUARTIER 

Adoption du procès-verbal de mai 2024 

RÉSOLUTION 24-CA-35 CONCERNANT L’ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE MAI 2024 

SUR PROPOSITION DE M. Mario Tremblay, DÛMENT APPUYÉE PAR Mme 
Julie Poisson IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil de 
quartier de Lairet d’adopter le procès-verbal de la rencontre de mai 2024. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Trésorerie  

Paiement du PV pour le conseil de mai 

RÉSOLUTION 24-CA-36 CONCERNANT LE PAIEMENT DE LA 
SECRÉTAIRE DE RÉDACTION 

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE 
PAR Mme Julie Poisson IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du 
conseil de quartier de Lairet d’autoriser le paiement de 115 $ à Jade Pelletier-
Picard pour le secrétariat de rédaction de l’assemblée du conseil de quartier de 
juin 2024. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

RÉSOLUTION 24-CA-37 CONCERNANT LE REMBOURSEMENT DE FRAIS 
DE PUBLICITÉ 
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SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE 
PAR M. Mario Tremblay IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du 
conseil de quartier de Lairet d’autoriser le remboursement, à M. Félix Antoine 
Foucreault, d’une facture de 129,03$ associé à la publicité en lien avec le projet 
de sécurité routière du conseil. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

24-04-11 DIVERS 

Un citoyen se demande si les propriétaires de véhicules récréatifs ont le droit 
de stationner leur VR tout l’été dans les rues du quartier. M. Daniel Leclerc 
pense que ce comportement est toléré. Il mentionne aussi que des résidents 
de Vanier ont demandé à la Ville de restreindre le stationnement de ce type de 
véhicules sur certaines artères. 

24-04-12 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

RÉSOLUTION CONCERNANT LA LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE 
PAR M. Jacques Latulippe, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration 
du conseil de quartier de Lairet de lever l’assemblée à 21h26.   

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

Signé                Signé 
Julie Tremblay-Potvin   Mario Tremblay 
Présidente     Secrétaire                              


